
座間RC 会長 細川康治様、幹事 片野光庸様

直前会長 大矢成行様 ご挨拶

米山奨学生 サクセイナンさん 奨学金授与

「時代の前兆を読み変化の向かい風に立ち向か

い、新しい時代に適応して行くことの大切さ」につ

いてお話をしたいと思います。百年続く長寿企業を

研究して見ますと、変化をしたがらないではなく変

化を恐れない企業風土というか体質を持っている

ということが分かりました。昨年度(4月30日まで)

私の会社は、設立30周年を迎える事が出来ました。

昨年5月の期のスタート30期経営指針発表会で、

社長の指針発表にあたって、次のようなお話を一

部抜粋してお話をしたいと思います。

一人一人の成長は、必らずや会社の成長に繋

がってきます。進化論者のダーウィンが、「強いもの

が生き残るのではなく、変化するものだけが生き残

るのだ」と言っているように、企業も人も常に進化し

ないと生き残れない時代です。こうして「変えれば

変わる」とみなさん一人一人の固い意志を持って、

固めるべき守りは固めつつ、同時に環境の変化に

も対応していきましよう。又ロータリーでも次のよう

に語っているくだりがあります。

進化論のダーウインについて、3年前東日本大震

災の後、福島県のRCの地区大会でRI会長代理の

スピーチは、次のように発せられました。要約してご

紹介いたします。

進化論で有名なダーウィンは、「最も強いのは、

生き残るということでも、最も賢いということでもな

い。変化に敏感であるものこそが、より強いと言え
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【 本日のプログラム 】 7月30日 夜間移動例会 「みんなでワクワク！ロータリー」 場所 北京飯店
【 次回予告 】 8月6日 クラブフォーラム 「みんなで考えよう会員増強・会員維持」 会員増強・会員維持委員会

【 第1772例会 】 平成27年7月23日（木） 【 司会SAA 】 小栁 智裕 君
【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【 ソングリーダー 】 池澤 利男 君 【ゲスト】 大和商工会議所 山下賀津雄様
【ビジター】 細川康治様、大矢成行様、片野光庸様（座間ＲＣ） サクセイナン 様（米山奨学生）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 9名(敬称略)

43名 31名 76.92% 80.49% 8名
原嶋、池澤、板垣、北島、小松、中島、野口、富澤
梅野

会長の時間 橋本 日吉 会長
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る。」

と論じました。私たちは、時代の前兆を読みなが

ら、変化の向かい風に立ち向かい、新しい時代に適

応していけるよう導いていかなければなりません。

皆様は、これを聞いてどのように想いを抱かれた

でしようか？私は、次の世代を担う経営者やロータ

リアンへのメッセージであると受け止めました。今次

第の潮流の波にサーフィンのように楽しく乗って行

きたいものです。

①第６G会長幹事会（第１回）が７月１７日に七沢温泉

玉川館で開催されました。

②ロータリー財団の補助金審査が簡素化されます。

③ソウル大会への動員依頼がありました。当地区で

600名の参加を目指します。

④公共イメージ賞の応募について、交通事故撲滅

大作戦を申請いたします。

⑤日韓親善会議について、後藤PGと中島会員が

ご参加頂きます。

⑥当クラブは、本年度の地区協議会（開催地：相

模女子大学）のコ・ホストであるため、近日中に

主要役員の選出を致します。

⑦次週は夜間例会となっております。

祝いの方々

親睦活動委員会 長谷川 清 委員長

会員誕生日 郡司 守 君 7月24日

髙橋 政勝 君 8月4日

配偶者誕生日 北砂 仁美 夫人 7月29日

創業記念日 長谷川 清 君 8月4日

入会記念日 高橋 清 君 7月23日

石川 健次 君 8月3日

出席委員会 阿萬 正巳 委員長

皆出席のお祝い 皆出席35年 後藤 定毅 君

「プレミアム商品券て何？」

大和商工会議所経営支援チームリーダー

山下 賀津雄 様
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幹事報告 辻 彰彦 幹事
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細川 康治 様（座間RC）
本日は、片野幹事、大矢地区協議会実行委員

長と挨拶にお伺いしました。宜しくお願い致しま
す。
大矢 成行 様（座間RC）
富澤さんの卓話と思って楽しみに来ましたが残

念です。また伺います。
橋本 日吉 会長、辻 彰彦 幹事
本日はゲストとして、大和商工会議所の経営支

援チームリーダーの山下様、ビジターとして座間R
Cより細川会長、片野幹事、大矢直前会長、そして
米山奨学生のさくせいなんさんようこそお越し下
さいました。
後藤 定毅 君
①座間クラブの細川会長、片野幹事、ようこそ我
がクラブへお出で下さいました。一年間楽しん
で頑張って下さい。

②35年皆出席のお祝いを戴きありがとうござい
ました。三回ぐらい辞めようと思ったことがあり
ましたが、思えば良く続きました。元気な体に
生んでくれた父母と、支えてくれた愛妻に感謝
して！

横澤 創 君
先週のウイリアム氏の卓話「身近に備えるテロ

対策」は興味深く、面白く拝聴しました。久々に
脳細胞が活発化した気がしました。お話は、ビジ
ネスにも、ロータリーにも通じる奥深い内容でした
ね。
高橋 清 君
入会記念日のお祝いいただきありがとうござ

います。
長谷川 清 君
①先日、私の所属する「三井物産管弦楽団」の
第18回演奏会が盛大に開催されました。上手

にできましたので、喜んでスマイルします。
②創業記念日をお祝いいただきありがとうござ
います。

古郡 清 君
山下様、本日は宜しくお願い致します。

藤田 方巳 君
ノルディック同好会で、お金を落としました。そ

れが戻ってきたんですよ。嬉しい！
郡司 守 君
誕生日のお祝いありがとうございます。80と2

歳になります。最近また、欲が出てきて、東京オリ
ンピックを見たいと健康に気を付けるよう心掛け
てます。
北砂 明彦 君
本日は家内の誕生を祝って頂きありがとうご

ざいます。若かった嫁も今では40いくつになりまし
た。
山崎 賢二 君
座間RC、大矢直前会長、細川新会長、片野幹

事、ようこそ。大矢直前には、大変お世話様にな
りました。新会長、幹事には、地区協議会のご指
導頂くことになっております。お手柔らかに。
髙橋 政勝 君
今日は誕生日のお祝いをありがとうございま

す。
入江 公敏 君
座間RCの皆様、ようこそお出掛け下さいまし

た。細川会長、頑張って下さい。
石川 健次 君
大和商工会議所の山下さん、本日の卓話宜し

くお願いします。入会記念日のお祝いもありがと
うございます。
荒井 純寿 君
誕生日のお祝いありがとうございます。

スマイルボックス 鈴木 洋子 委員長 本日 \24,000 累計 \99，０００

「直前会長・幹事ご苦労様会」 北京飯店 18時30分～


